



# 小岩一中だより

江戸川区立小岩第一中学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/koiwa1-j/>

## 教育目標

- ・自主性に富んだ生徒を育てる
- ・責任を持って行動する生徒を育てる
- ・健康で情操豊かな生徒を育てる

## 人を喜ばせる力が自分の幸せにつながる

校長 青山 昭広

6月12日（水）～14日（金）に期末考査が行われました。1年生にとっては初めての定期考査でしたが、計画的に自宅学習に取り組むことができましたでしょうか。私は生徒のみなさんの期末考査に向けてのがんばりのすべてをすることはできませんが、5月15日から6月14日の期間中にミライシードのドリルパークでの学習状況が確認できました。テスト期間中にドリルパークを活用した人が全学年で263人（1年94人、2年66人、3年103人）でした。ドリルパークを使用して一番学習時間が長かった人は2年生で8時間42分でした。私はテスト期間外でも引き続き、ドリルパークを活用して、主体的に、計画的に学習してほしいと願っています。

期末考査前ではありましたが、6月1日（土）から夏季総合体育大会が始まりました。現在も大会期間中であります。私もサッカー部、バスケットボール部、バレーボール部、卓球部の応援を保護者の皆様と一緒にさせていただきました。生徒のみなさんが頑張っている姿を保護者の皆様と一緒に応援できたことをとてもうれしく思っています。これから試合の部活動の皆さん、全力を出し切ってください。保護者の皆様、これからも応援よろしく願いいたします。

6月28日（金）～7月5日（金）はふれあい週間を実施いたします。保護者の皆様、短時間ではありますが、お子様がより成長できるきっかけになることを願っています。生徒のみなさん、全校朝礼でもお話ししましたが、この三者面談を自分がさらに成長できるきっかけになるように、積極的に現在の自分の状況を語り、保護者と担任の先生から応援してもらえるようにしてください。

生徒のみなさんの笑顔、クラスメイトを思いやる気持ち、学習での頑張り、地域でのボランティア活動、部活動での全力を尽くす姿、地域の方々や先生方や保護者への感謝の気持ちなどにふれると、私はとてもうれしくなります。地域の方々や保護者の方も同じ気持ちだと思います。私は、生徒のみなさんにはもっともっとクラスメイト・保護者・先生方・地域の方々を喜ばせてほしいと願っています。この気持ちを忘れなければ、周りの人たちからも応援され、そんな自分が好きになり、自分の幸せにつながるでしょう。これからもどうすれば人を喜ばせられるかを考えて、他喜力をアップさせてください。もう一つ、困ったときは一人で悩まず、周りの信頼できる人に頼ってください。感謝の気持ちを忘れずに、上手に受援力を発揮できる人になってください。7月21日からは長い夏休みになります。家族と過ごす時間が長くなります。ぜひ、家族を笑顔にすることを考えながら、有意義な夏休みにしてください。

## 7月の主な行事予定

日	曜	主 な 行 事 等
1	月	生徒会朝礼 ふれあい週間 6カット 江戸川っ子 study week!始
2	火	ふれあい週間 5カット
3	水	ふれあい週間
4	木	ふれあい週間 6カット
5	金	ふれあい週間終 1カット 漢字検定
6	土	PTA 役員運営委員会
7	日	江戸川っ子 study week!終
8	月	安全指導
9	火	
10	水	職員会議
11	木	
12	金	保護者会 3年修学旅行説明会
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	
17	水	校内研修会
18	木	大掃除
19	金	1学期終業式 職員会議 給食終
20	土	2年林間学校
21	日	2年林間学校 夏季休業日始
22	月	2年林間学校
23	火	
24	水	2年林間学校 事後指導
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

## 部活動での頑張り

### 夏季総合体育大会

- バレーボール部 男子 優勝  
女子 第3位
- 卓球部 男子 第5位  
女子 第3位
- 剣道部 女子 第3位

## ちょっといい話

6月11日に、小岩第一中学校の近隣にお住まいの方からちょっといい話をお電話でいただきました。内容は小岩第一中学校の3年男子生徒3名がトング持参で自主的に土手のごみ拾いをしているのを見て、とてもうれしくなったというものです。この報告を受けた私もとてもうれしくなりました。ご連絡いただいた方、心より感謝申し上げます。ありがとうございます。このようなご連絡が増えることを願っています。

## いじめについて考える

6月17日(月)の朝礼の時間に「いじめについて考える」全校集会がありました。いじめについてのDVDを視聴した後、生活指導主任の島田先生の話を聴きました。全校集会を見ていて、思ったことはDVDに出てきたようないじめは小岩第一中学校では絶対に起きてほしくないなということです。そのためには、常に相手の気持ちを考え、行動してほしいと思います。また、万がいじめの場面を見たら、傍観者にならずに、必ず先生に報告してください。常に周りの人を喜ばすことを考え、他喜力を発揮し、みんなが楽しい学校生活にしていきたいと思います。

## ふれあい週間 (6月28日～7月5日)

すでにお知らせしたとおり、明日6月28日から7月5日までふれあい週間(三者面談)を実施いたします。保護者の皆様におかれましては、担任と個人的なことについてじっくりと話す貴重な機会です。短時間ではありますが、有意義な時間にしていただき、お子様がより成長できるきっかけになることを願っています。

生徒の皆さん、全校朝礼でお話ししたように、この三者面談を自分がさらに成長できるきっかけとなるように、積極的に現在の自分の状況を語り、保護者と担任から応援してもらえるようにしてください。

※ 行事予定が変更になる場合もあります。その時は、生徒を通じてお知らせします。